

La fin des miracles

Au coup de sifflet final, l'équipe de Saint-Gobain pousse des cris de triomphe : elle avait raison, car le match nul qu'elle venait d'obtenir au stade Chéron devant notre équipe première lui ouvrait la route de la troisième division.

Ainsi l'an prochain jouerons-nous encore en honneur, et je trouve (toute gloire mise à part) que c'est un bien, car nous n'étions pas « mûrs », sans doute de nombreux joueurs sont-ils venus grossir nos rangs, sans doute les entraînements ont-ils été suivis avec assiduité, compte tenu des vicissitudes professionnelles et des aléas de la circulation parisienne.

Mais la montée d'un club en division supérieure est le fruit du travail d'une année entière d'un grand nombre de joueurs!

Je ne dirai jamais assez que, qui s'inscrit à notre section prend un engagement moral, vis à vis de lui-même, et des autres, et se met à la disposition de son club, là où il est jugé le plus utile.

Il y a un côté sérieux du sport d'équipe et de compétition qui échappe à un certain nombre de garçons, qui pratiquent avec une mentalité égoïste.

Je suis pourtant certain que nous sommes sur la bonne voie, car il est significatif que chaque semaine plusieurs éléments viennent grossir nos rangs.

Comme nous l'avions promis, l'équipe junior A est redevenue une réalité, même si ses premières performances sont modestes, et nos équipes de jeunes se multiplient : c'est là qu'est l'avenir.

Mais j'adresse encore un appel pressant aux parents : nous avons besoin d'un encadrement pour nos joueurs et les bonnes volontés sont trop rares! Parents, ne méconnaissez pas notre rôle. Nous essayons de faire de vos enfants des hommes, tant en physique qu'en moral. Ne restez pas les bras croisés, ou nous réclamer les citrons absents à la mi-temps. Il vous faut agir.

Je vous convie à venir nombreux encourager nos équipes en nocturne, le 27 avril contre les Brittishes, le 9 mai contre les Tchèques, et le 18 mai pour le challenge Langlois. Vous prouvez ainsi l'attachement que vous porter au rugby à la V.G.A.

J.C. BACCARA.

Minimes et Benjamins

Bravo et merci, car c'est la plus belle récompense que vous puissiez offrir à vos entraîneurs et dirigeants. Nous tenons à féliciter chaleureusement les deux équipes qui ont passé un après-midi très difficile, faisant preuve de courage et de ténacité car disputer dans le même après-midi six et huit matches de 7 minutes, c'est très dur.

L'équipe des benjamins continuant la série de ses succès en championnat F.F.R. s'est classée première avec le maximum de points, gagnant tous ses matches. L'équipe était composée de Asantcheff, Vaxelaire, Coutaz, Pasouet, Cholet, Pilet des Jardins, Klein, Blondieau, sans oublier le petit Roblin qui n'est pas encore licencié.

Pour les minimes, une mention toute spéciale à Galiment pour son courage et son jeu correct, ainsi qu'à Fabro qui, bien que blessé, a repris sa place dans l'équipe. Gar-

nier, le malchanceux, plaqué assez sèchement dans le premier match, a dû abandonner.

L'équipe s'est donc trouvée sérieusement handicapée dans la suite de la compétition, mais malgré cela, il faut signaler le très beau match nul obtenu devant le Métro, malgré une équipe incomplète.

Félicitations également aux frères Barayres qui, par leurs passes croisées, ont amené de beaux essais.

Sont également à féliciter : Solane, Le Kvern et Archambault. Et pour terminer, nous dirons :

Continuez les gars, la récompense approche.

R. BLONDIEAU.

ASSEMBLEE GENERALE

En raison des modifications à apporter aux statuts prévues par les nouvelles ordonnances ministérielles concernant l'administration des clubs, le comité directeur a été amené à reporter la date de l'assemblée générale au début du mois de juin.

Nous publierons dans un prochain bulletin, le projet de statuts modifiés conformément à la loi.

Votre Auto-Ecole ?

Tél. 472-39-60

Tél. 472-02-60

TOUS PERMIS SUR VOITURE DE VOTRE CHOIX

MARNE-AUTO-ECOLE

L. NORTIER

31, avenue du Bac - LA VARENNE

annexe : 99, rue Garibaldi - SAINT-MAUR

LEÇONS A DOMICILE ET CODE FILME